



À Oran, dimanche 3 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Guy Koller, Président de la Fédération Française d'Haltérophilie-Musculation



Le CNOSF a appris avec stupeur et tristesse la décès de Monsieur Guy Koller, Président de la Fédération Française d'Haltérophilie-Musculation, survenu ce matin dans sa chambre d'hôtel à Oran, où il se trouvait dans le cadre des Jeux Méditerranéens.

Les autorités algériennes et le consulat général de France à Oran sont immédiatement intervenus pour la prise en charge de l'ensemble des procédures applicables. Les équipes du CNOSF sont également mobilisées pour accompagner la délégation française présente à Oran. Brigitte Henriques, Présidente du CNOSF, se rend sur place pour soutenir la délégation.

Au nom du mouvement sportif français, le CNOSF présente à sa famille, à ses proches et à la Fédération toutes ses condoléances.

Contact presse CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org
0675855929 / 0678094201

